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Projet de parachèvement de I'autoroute 30 
entre I'autoroute 15 et réchangeur Jean-Leman 
a Candiac et a Saint-Philippe 

Montérégie 6211*06-075 

Salabq-de-Valleyfieid, le 28 septembre 2005 

crétitiat iie la Commission 
,Autoroute 30 - TronçdnJew 

Québec (Québec) 
GlR 6A6 

OBJET : Audiences publiques à l'égard du 
tronçon Jean-Leman l katoroute 20 

Mesdames et Messiers les Coimissaires, 

ompIéter l'autoroute dans 

QUI SOIMMESNOUS? 

d'abord de I'occ 
O. Ce comité existe 

pour situer le Comité @actions 
s 1992 et regroupe une cinquantaine de membres 

issus d'organismes, tant politiques qu'économiques: répartis sur l'ensemble du territoire 
ChampIain Roussillon, 

On parle alors d'un 
vaste tenïtoire 

L'ensembie des membres du ComÏté provient d'une inuitihide de secteurs d'activité, à 
savoir de l'agriculture. des commerces et des services, de la consmction. du 
développement économique; de i*éd on, de Yhêbergement, de l'industrie, des 

ons financière8, de la politique, de la santé, des syndicats, du tourisme et 
du transport. 

Bref- on parle d'un Comité à l'intérieur duquel ses participants représentent des milliers 
d'emplois et environ 100 O00 membres. 



Le Comité est d’ailleurs appuyé de précieux partenaires qui ont aussi à cœur la réalisation 
de l’autoroure 30. On songe ici nomment  à la Chambre de Commerce et d’industrit de ia 
Rive-Sud, à l‘Association du camionnage du QuSbec: au Conseil du Patronat, au Groupe 
CU-Québec, aux Conférences ré$onales des élus (CRÉ) de la Montérégie Est et Ouesr et 
2 la Table de concertanon des préfets des iMRC de la Momérégie. 

L’AUTOROUTE 30 : U‘;E NÉCESSITÉ 

Si l’ensemble de ces intenenants milire depuis p!usieurs années en faveur de la 
terminaison de l’autoroute 30, c’est qu’elle se rév5le n m  seulement souhaitable en terme 
de fluidité et de sécuriré du transport, mais qu’elle constitue également un levier de 
développement économique crucial pour l’ensemble de la Montérégie et une voie de 
conroumement essentielle à l‘efficacité des déplacements sur l’île de ktonnéai er 
conséquemmenr à la qualité de vie de ceux qui y résidenr. 

Cette auoroute permettrait en effet de dynamiser d’est en ouest toute la Montérégie et 
offrirait du même coup l’opporiuniti de désengorger l’?le de .Montréal du trafic de ûmsit, 
qui n’a pour l’instant, d’autre alternative qce de traverser cene i m p o m t e  agglomération. 

Trop longtemps, l’autoroute 30 n’a été que l’histoire de bouts de tronçon, de se,ments 
partiels ou encore de réponse précipirée face à l’urgence d’une simation. L’auroroute 30 
doit, une fois pour toutes, être réalisée dans sa globalité er sa totalité, car il en va du 
développemenr économique et de ia compétitivité de la Montérégie, de la grande région de 
Montréai, du Québec et même de lest du Canada. 

Si le Comité d’actions régional pour I’autoroure 30 tient à faire connaître son opinion dans 
le cadre de ces audiences, c’est afin de rappeler qu’il a urgence d‘agir en cette matiére de 
transport L’auroroute 30 ne revêrira son qualificatif (< d’amoroute )> avec panache que le 
jour où elle sera définirivemenr réeiisée du on: -4 au point B, comme elle awit  été planifiée 
à l‘origine.. . il y a malheureusement de cela déjà quelques décennies! . 



UN SENTIMENT PARTAGÉ 

Cer appel à la diri 
une volonté gouve 
les deux paliers 
I cfure ioutière nationale 

a h  de compléter une fois pour toutes cette 

us, Ia pertinence de cette üaison automuti 
té et n'a jamais été 

s'est jarnais révéloe avec autant 
ellenationale. Vautdroute 30 est 

lent Chambre de un incontournable aux 
mmerce et d'hdwtrie de la Sve-Sud, 

u Patronat, Groupe CAA-Québec, Asso 
travaux du Québec, etc. 

rable au dossier dans le cadre des 
à qu'il a maintenant à se 

doute pour le milieil. Ce 
maniité au sein de la 

intervenants politique I'ensembfe du projet. 

et d'audiences publiques, lor 

l'autosaute 70. 

même s'il se veut très 1 résente quand même 

vénients pour certains que peuvent y retrouver cerrains représe 
autres, et vice versa. Far contre, 
milieu est d'accord sur i'impo 



PRIORLTl? POLTnQZiE 

ossier de I’autosoute 30 es 

provincial et fédéral. Le G 
son plan de ‘aansporf de la 
par la suite parles avis émi 

Tous les intervenants loe 

e l’année 2000 et 

SIX BONNES RAISONS DE COMPLÉTER L~AUTOROUTE 30 

onclusion, nous VOUS inséro 

ans sa globaliié~et qu’il puisse s‘ 

sonnais me revendication 
groupes et associations 

orit; nationale )) en 
ent er Qttawa et Québec nous 

n inétropafitaine et 

a n l é X i C a i n  
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5. L’autoroute 30 est nécessaire comme voie de 
solution au me de congestion 
internves; 

6. L‘Autoroute 30 ne disposera de sa réelle vocation que lorsqu’efle 
son inxégralité du PO‘ 

ornement de Montréal en guise de 
SUT l’île de Montréal et sur ses liens 

toroute 20, nous 
voir enEu se réaliser: l’autoroute 30 sur ses 150 km. 

COXCZZiSION 

Pour l’ensemble de ces raisons, et pour le b’ Montérégie et de la grande région de 
Montréal, il nous apparaît nécessaire que Yi liectif doive primer dans un tel genre 
de dossier, d‘autant plus qu’il est reconnu comme prioritaire et urgent par quantité 
d’intervenants. 

Depuis déjà longtemps, notre gouvernement certifie 00 ecter l’échéancier de 2008 
et 2009 pour cornpieter l’autoroute 30, avec un début prévu en 2006. Si 1-on 
veut espérer honorer les délais pour lesquels on s’est engagé, il importe den  arriver 
rapidement à une décision quant au tracé définitif du tronçon Jcan-Leman. 

Veuillez, Mesdames et Messiers les Commissaires, recevoir nos meilleures salutations. 

JNC/cb 

Pi .  






